

07/07/2017

Putre: Fiscal y Juez de Garantía enseñaron Educación Cívica a alumnos a más de 4 mil metros de altitud

La escuela de la localidad altiplánica de Chislluma, emplazada a 4200 metros de altitud, fue el escenario ideal para dar inicio, por segundo año consecutivo, al programa "Con la Fiscalía Aprendo", iniciativa a la que este año se sumó como invitado el Poder Judicial. Así, el Fiscal de Putre Mario Concha junto al Juez Presidente del Tribunal de Garantía Juan Araya, impartieron una clase de Educación Cívica a los tres únicos alumnos de ese plantel rural.



La actividad de vinculación con la comunidad incluyó además la misma clase a alumnos del Liceo de Putre, oportunidad en la que el persecutor y el magistrado explicaron materias como la definición del Estado, los poderes y organismos que lo componen y el funcionamiento del actual sistema de justicia penal.

En el mismo módulo, los alumnos simularon una audiencia de formalización de la investigación por un delito de robo en lugar habitado, donde ejercieron roles de juez, fiscal, abogado defensor e imputado.

"Es excelente que la Fiscalía visite nuestra escuela, especialmente porque tenemos alumnos extranjeros y vulnerables y es muy necesario que estos alumnos tengan algún apoyo, una visita de quienes los pueden ayudar en su vida escolar como familiar", expresó Douglas Arriagada, quien ejerce como único docente de la escuela de Chislluma.

El Fiscal de Putre, Mario Concha destacó que "este es el segundo año que iniciamos este tipo de charlas y fue bastante bueno. Hicimos un recorrido en lugares donde hay profesores haciendo patria realmente, con tres alumnos. Ha sido bastante maravilloso y bonito conocer otra realidad y ver gente que realmente trabaja por vocación para hacer un bien al país".

En tanto, el Juez Juan Araya calificó la experiencia como "formidable. Esta oportunidad que he tenido de poder acercar nuestra labor y función hacia lugares tan lejanos y alejados de la urbe como son Chislluma, Putre y ahora Visviri, ha sido enriquecedor. No exagero cuando digo que es un alimento para el alma, ya que ver a alumnos de enseñanza básica con una ilusión mientras nosotros le exponíamos cosas muy sencillas que tienen que ver con la educación cívica y de la justicia penal es algo maravilloso".

Tras esas dos actividades de interacción, el Fiscal y el Magistrado se trasladaron hasta el poblado de Visviri, donde llevaron a cabo una interesante capacitación a funcionarios de carabineros de las distintas unidades fronterizas respecto a las facultades autónomas de las policías, donde respondieron una serie de consultas de los policías uniformados.

Alumnos

El año pasado fueron cerca de 80 alumnos de distintas escuelas rurales de la Provincia de Parinacota, además del valle de Azapa y la localidad de Codpa, los que conocieron diversas materias ligadas a la educación cívica en el marco del programa "Con la Fiscalía Aprendo", del Plan de Interacción con la Comunidad que la Fiscalía del

extremo norte desarrolla desde el 2011, capacitando a más de 4.700 personas en toda la región en materias ligadas al sistema penal.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369